



Plagiarism Checker X Originality Report

Similarity Found: 15%

Date: Saturday, July 22, 2023

Statistics: 570 words Plagiarized / 3927 Total words

Remarks: Low Plagiarism Detected - Your Document needs Optional Improvement.

BAB IV PENELITIAN DAN PEMBAHASAN Sejarah dan Profil Pengadilan Rantauprapat Sejarah dan Profil Pengadilan Rantauprapat Mengenai sejarah terhadap Pengadilan Negeri Rantauprapat ini dapat kita ketahui bahwasannya Pengadilan Negeri Kelas IIA berada di Jalan Sisingamanagaraja No.58 Kelurahan Ujung Bandar, Kecamatan Rantau Selatan Kabupaten Labuhan Batu. Dari cerita yang Penulis ketahui bahwasannya Gedung ini diresmikan pada tanggal 8 Juni 1983 oleh Kepala Kantor Departemen Kehakiman Provinsi Sumatera Utara yaitu Drs. M. Dimiyati Hartono. Dimana yang luas tanahnya adalah 7.500 m² serta luas bangunannya 1.56 m².

Diketahui juga wilayah hukum Pengadilan Negeri Rantauprapat ini meliputi 3 (tiga) Kabupaten, yakni : Kabupaten Labuhan Batu dengan Ibu Kota Kabupaten Rantauprapat Kabupaten Labuhan Batu Selatan dengan Ibu Kota Kabupaten Kota Pinang Kabupaten Labuhan Batu Utara dengan Ibu Kota Kabupaten Aek Kanopan Struktur Organisasi Pada Pengadilan Negeri Rantauprapat Pengaturan Tentang Lalu Lintas Jalan Raya Akibat Kelalaiannya Menyebabkan Matinya Orang Lain Berdasarkan Undang-undang Nomor 22 tahun 2009, Tentang lalu Lintas dan Angkutan Jalan Raya. Dalam berlalu lintas mengenai kelalaian di jalan raya merupakan suatu bentuk kesalahan dimana perilaku dari seseorang dilihat dari ketentuan Undang-Undang.

Kelalaian atau culpa yang diperbuat sipelaku mengakibatkan matinya orang harus dilihat dari beberapa aspek. Menurut D.Schmeister dan E.PN Sitorus yaitu : Culpa yang disadari, dimana sipelaku menyadari resiko yang dilakukannya. Culpa yang tidak disadari, dimana sipelaku tidak melakukan perbuatan, sehingga sipelaku tidak menyadari resiko yang akan timbul, ia tidak memikirkan yang dilarang oleh Undang-Undang, jika ia memikirkannya maka ia tidak melakukan perbuatan tersebut. Peristiwa di jalan raya yang tidak diduga atau disebut dengan kecelakaan lalulintas